
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 stecknitz-schule@schule.landsh.de 

     www.stecknitz-schule.de 

 
 

Stecknitz-Schule    Berkenthin  Krummesse 

Grund- und Gemeinschaftsschule   Berliner Straße 20 Schulweg 3 

des Schulverbandes an der Stecknitz  23919 Berkenthin 23628 Krummesse 

in Berkenthin und Krummesse   04544-379   04508-257 

       04544-430       04544-793980 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Protokoll der Schulkonferenz vom 11.01.2024 

 

Teilnehmerinnen und Teilnehmer: S. Anwesenheitsliste 

Ort: Mensa Krummesse  Beginn: 19:00 Uhr  Ende: 19:35 Uhr 

 

Top 1: Begrüßung/Eröffnung 

Herr Heffter eröffnet die Konferenz, begrüßt alle Anwesenden und dankt für die Möglichkeit, 

dass die Konferenz verschoben werden konnte. 

Top 2: Feststellung der Anwesenheit/Beschlussfähigkeit 

Die Anwesenheit sowie die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit wird festge-

stellt. Das Protokoll der Konferenz vom 11. Mai 2023 wird mit einer Enthaltung genehmigt. 

Top 3: Wortmeldungen 

a) Schulleitung 

Herr Heffter informiert: 

 

Allgemein:  

 

- Siehe Folien: Aktuelle Zahlen: 927 Schüler und Schülerinnen, 16 Grundschulklas-

sen, 23 Gemeinschaftsschulklassen, 1 DaZ- „Klasse“, 73 Lehrkräfte 

- Es gibt keine DaZ-Klasse, weil wir kein DaZ-Zentrum sind. Die Schüler und 

Schülerinnen erfüllen ihre Schulpflicht und warten darauf, in ein DaZ-Zentrum zu 
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gehen, was jedoch noch nie passiert ist, weil diese auch hohe Schülerzahlen mel-

den 

- Ab dem 1.2. wird eine unbefristete Planstelle besetzt und eine halbe befristete 

Stelle geht in eine unbefristete Stelle über 

- Durch Kürzungen im kommenden Schuljahr wird dann eine Planstelle fehlen 

 

Anmeldungen Klasse 1: 

- Stand 11.1.: Berkenthin 76 (4 Klassen); Krummesse 43 (2 Klassen)  

- Wir sind in der Lage, alle Elternwünsche zu erfüllen. Weiterhin werden die Klas-

sen relativ klein. 

 

Ausblick 24/25: 

- In Krummesse werden 4 weitere Räume nötig sein. Der Schulverband ist dafür 

verantwortlich. Am 29.1. tagt der Hauptausschuss, am 12.2. fällt die Entscheidung 

(19 Uhr, Berkenthin) 

 

Krankenstand: 

- Weiterhin hoch, Erkrankungen werden länger (2 Wochen am Stück etc.) 

- Neues Vertretungskonzept (vgl. Elternbrief): Lesekompetenz, Mathegrundlagen, 

Bewegung; muss sich festigen und ist laut wissenschaftlichen Erkenntnissen das, 

was Kinder benötigen 

- Hilfreich dafür: Neue Bibliothek in Krummesse 

 

Bussituation: 

- Die Situation ist weiterhin bedenklich, scheint aber etwas besser geworden zu sein 

- Die Busse fahren unzuverlässig und sind zu voll 

- Was tun wir? Schule hat keinen direkten Einfluss; Der Schulträger wandte sich an 

den Kreis mit einem Brief (s. Homepage – Schulverband) 

- Hinweis an Eltern: Weiterhin mit Problemen direkt an Autokraft wenden und 

gerne Schule in cc setzen 
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Schulpsychologische Beratung 

- Ist leider schon wieder weggefallen, da das Arbeitsverhältnis aufgelöst wurde.  

- Schulpsychologische Beratung in Ratzeburg bleibt  

 

- 3b: Wortmeldungen der Elternvertreter  

- Frau Kähler berichtet, dass die Busproblematik in der letzten SEB-Sitzung auch 

Thema gewesen sei 

 

- Weiterer Diskussionspunkt: Zirkusprojekt 

- Dies sei zu teuer. Vorschlag: Anderer Zirkus möglich? Wahlmöglichkeit für die 

Kinder möglich, ob sie teilnehmen? 

- Andere Wortmeldungen zum Zirkus: Man durfte nichts mit hineinnehmen; es gab 

keine Schminke vor Ort, die Kostüme passten nicht immer;  

- Kurzfristigkeit (1,5 Wochen) wird bemängelt 

- Rückmeldung durch Frau Schulz: Bericht aus der Lehrerkonferenz; Frau Schulz 

liest die Rückmeldungen der Eltern vor  

- Positive Stimmen aus der Elternschaft; auch in anderen Klassen so 

- Herr Pintatis: Die Zirkuswoche findet in der 1.Vorhabenwoche nach den Sommer-

ferien statt, was relativ zeitnah nach den Ferien sei 

- Er wird dies in Zukunft bereits vor den Sommerferien kommunizieren 

- Kosten: Frau Rieck und Herr Pintatis hatten versucht, die Kosten für das Zir-

kusprojekt so niedrig wie möglich zu halten und Geld/Spenden zu akquirieren, 

dies scheiterte jedoch, weil die Gage mit einbezogen werden muss; diese Erfah-

rung nehmen sie für den nächsten Durchlauf mit, um zumindest die Kosten für die 

Kinder zu reduzieren, was die einzige Stellschraube der Schule sei 

- Abendliche Kosten für Eltern etc. liegen nicht in schulischer Hand 

- Vorschlag von Frau Baumann: Grundschuleltern bringen Schminke mit und der 

Gestalten-Kurs übernimmt das Schminken 

- Frage aus der Elternschaft, ob auch alternative Projekte möglich seien 

- Betonung, welch schönes und gewinnbringendes Erlebnis das Zirkusprojekt für die 

Schüler und Schülerinnen sei 
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3c: Wortmeldungen der Lehrkräfte 

- Frau Schulz berichtet aus der Lehrerkonferenz: Herausforderungen 

- Die Lehrkräfte geben sich viel Mühe (Fahrt und Herausforderungsfest), es gibt 

viele positive Rückmeldungen durch die Schülerschaft, ein einfaches ‚Danke‘ von 

Eltern wird jedoch immer weniger/bricht ein 

- Kolleginnen und Kollegen würden sich über ein Danke freuen 

 

3d :Wortmeldungen der Schüler und Schülerinnen 

- Keine Wortmeldungen 

 

4: Snackautomat: Frau Pietzsch/Carla 

- Herr Heffter berichtet: Eigentlich ist alles vorbereitet, die Inhalte sind besprochen 

- Durch Personalengpässe bei Liefertermin konnte dieser nicht stattfinden, einen 

neuen Termin gibt es noch nicht 

- Frage aus der Elternschaft, ob Berkenthin auch einen Snackautomaten bekäme 

- → es ist schwierig, einen Anbieter zu finden, da die Inhalte gesund sein sollen und 

der Anbieter (trotzdem) Gewinn machen möchte. Der Automat bleibt zwei Monate 

zur Probe. Wenn alle damit zufrieden sind, kann in Schulkonferenz überlegt wer-

den, ob in Berkenthin auch ein Automat aufgestellt wird 

 

5: Verschiedenes 

- Keine Wortmeldungen 

- Herr Heffter schließt die Konferenz um 19:35 Uhr. 

 

Protokoll: Antje Viergutz 

 

 


